
第１１９回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２６年１１月１０日（月）１４時００分開会～１６時００分閉会 

場 所 医学部本部棟５階 大会議室 

欠席者 小川委員 

陪席者 千家監事，谷口監事 

 

 議事に先立ち，第１１８回教育研究評議会の議事要録が承認された。 

 

協議事項１．学校教育法，国立大学法人法等の一部改正に伴う全学規則の整備について 

   塩飽理事から資料に基づき，学校教育法，国立大学法人法等の一部改正に伴う全学規則

の整備について，今回の本会議及び各部局に持ち帰り検討を行った上で，次回の本会議に

おいて成案を得たいとの説明があり，次のとおり意見交換が行われた。 

  ・部局長選考について，学長が必要に応じて行う面接は，具体的にはどのような場合を想

定しているか，また，任期について教授会の意見を聴取し学長が定めるとあるが，この趣

旨は何か。 

  ・教育研究評議会規則について，改正規定（案）第２条第７号に規定する１２名以内につ

いて意見があり，評議員は学部代表ではなく，全学的な視点から選出するという考え方に

よるものであり，学長のガバナンスを確保する表現としている旨の説明があった。 

  ・部局長候補者の選考方法等の変更について質問があり，現在内規等により実施されてい

ると思われるが，その変更等は現在のところ特に考えていない旨の回答があった。 

  

報告事項 

 報告事項２．塩飽理事から資料に基づき，平成２５年度に係る業務の実績に関する評価結

果について，本学の状況，特色ある取組事例等の報告があった。 

 報告事項３．肥後理事から資料に基づき，平成２７年度大学入試センター試験実施の際

の松江キャンパス試験場，出雲キャンパス試験場及び隠岐試験場における危機管理体

制に基づく警戒エリアの設定等について報告があった。 

 報告事項４．肥後理事から資料に基づき，平成２６年１０月現在の平成２７年３月卒業・

修了予定者の進路状況及び企業内定状況について報告があった。また，併せて状況不

明者の確認及び各学部・研究科における進路指導について協力依頼があった。 

 報告事項５．その他 

  （１）辻理事から，１１月６日に実施した防災・防火総合訓練の実施報告及び協力への謝

辞があった。 

  （２）吹野評議員から，インターネット出願について入学センターで異論のあったものが

前回の評議会で報告されていたことについて質問があり，塩飽理事から学長戦略会

議で審議したが，奨学金等ではすでに導入していることもあり，高校では対応でき



る態勢があること，セキュリティー面についても業者が対応することを確認し，問

題はないとの説明があった。 

  （３）朝田評議員から，大学院機能強化検討委員会の開催日程について質問があり，塩飽

理事から，１１月中に開催したいと考えているが，まだ日程調整が出来ていない旨

の回答があった。なお，第３期中期目標・中期計画について，１月までにはミッシ

ョン再定義に基づく機能強化案を各学部から出してもらい，全学的観点からの議論

を行った上で，３月には学内の案をまとめ文科省との協議を始め，６月には素案を

提出する必要があるため，今月の各教授会をまわって説明する予定である旨の説明

があった。 

議題１．学長選考会議委員について 

   塩飽理事から，学長選考会議委員である服部総合理工学研究科長が今回の学長候補

適任者として選考され，規則に基づき学長選考会議委員を辞任することとなったため，

後任の委員を教育研究評議会から選出する必要がある旨の説明があり，審議の結果，

評議員の中から後任を選出すること，現学長選考会議委員又は学長候補適任者の推薦

者となっていない評議員から選出すること及び総合理工学研究科の評議員から選出す

ることが承認され，その後投票により廣光評議員が選出された。 

   なお，学長選考会議委員の任期について，廣光評議員の評議員としての任期である

平成２８年３月３１日までとなることが確認された。 

 


